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Interpellanza Golfieri Massimo – Gestione Ecocentro 

Risposta 

 
 

Di seguito formuliamo le risposte, punto per punto, all’interpellanza inoltrata dal sig. Massimo 

Golfieri, consigliere comunale della Lega dei Ticinesi di Stabio. 

 

1. Di che tipo di irregolarità si ipotizza? Dal comunicato si apprende revoca 

dell’appalto, può essere più esaustivo l’Esecutivo? 

 

A seguito delle nuove regolamentazioni per fronteggiare l'invasione del Coleottero del 

Giappone, il Dicastero ambiente ha riscontrato delle irregolarità per quel che concerne lo 

smaltimento dei rifiuti verdi (scarti da giardino) eseguito in modo difforme da quanto 

previsto nel contratto di appalto. 

 

2. Sono coinvolti altre aziende oppure altre persone oltre alla società precedentemente 

incaricata dal Comune? 

 

Allo stato attuale non siamo in grado di confermare o meno il coinvolgimento di altre ditte 

nella vertenza. 

 

3. Se sì, si tratta di aziende oppure persone potenzialmente vicine al Comune o con 

incarichi comunali? 

 

Vedi riposta al punto 2. 

 

4. Nel caso ipotetico di un coinvolgimento (qualunque sia la qualifica) si è richiesta la 

sospensione immediata dalla funzione, al fine di garantire serenità ai dipendenti non 

coinvolti? Oppure vi sono state persone che per etica e correttezza verso i cittadini e 

il Municipio hanno fatto dei passi indietro? 

 

Allo stato attuale non siamo in grado di confermare o meno il coinvolgimento di altre 

persone nella vertenza. 

 

5. Il Municipio che passi ha intrapreso? 

 

Il Municipio, vista la situazione di inadempienza contrattuale, ha provveduto a rescindere 

immediatamente il contratto di appalto nei confronti della ditta incaricata e a segnalare il 

fatto alle competenti autorità. Abbiamo provveduto ad incaricare una nuova ditta per la 

gestione dell'Ecocentro così da garantire il servizio alla cittadinanza. 

  



 

 

 

 

6. Il Municipio ritiene di aver subito un abuso verso i cittadini che onestamente pagano 

le imposte per lo smaltimento e trasporto rifiuti? 

 

Sì, il Municipio ritiene di aver subito un abuso e per salvaguardare i suoi interessi e quelli 

dei suoi cittadini, ha proceduto alla rescissione immediata del contratto e a fare le dovute 

segnalazioni alle autorità competenti. 

 

7. Verrà fatto un nuovo capitolato? Fino ad allora come verrà gestito il tutto? 

 

È prevista l’emissione di un nuovo bando di concorso per la gestione dell’Ecocentro, nel 

frattempo i lavori sono eseguiti da una ditta. 

 

Allo stato attuale non è possibile dare ulteriori informazioni ma il Municipio vi terrà 

informati sul proseguo della situazione. 

 

 

IL MUNICIPIO 
 

 

 

 

 

 

Per la stesura di questa risposta l’amministrazione comunale ha impiegato 1 ora. 

 


